



Nombran a Carlos Lomelí director general de ION Financiera

ION Financiera anunció el nombramiento de Carlos Lomelí como su director general, quien tiene experiencia en la banca desde hace 26 años, en diferentes áreas de Scotiabank. Durante los últimos 6 años en México, fue vicepresidente Senior y director general de Banca de Consumo del banco.

De acuerdo con lo que dio a conocer la empresa, su experiencia y conocimiento del mercado financiero para impulsar un negocio masivo, serán fundamentales para el desarrollo y crecimiento de ION Financiera.

“Además de reforzar y mantener nuestra sólida cultura de negocios basada en principios de gobierno corporativo. El nombramiento fue aprobado en forma unánime por el Consejo de Administración de la empresa, quien consideró que la coalición entre Carlos Lomelí y José Shabot, favorecerá el crecimiento del negocio, así como la consolidación de los planes de expansión y la estructura de gobierno corporativo de la organización”, detalló la compañía.

Carlos Lomelí fue miembro del Consejo de Scotiabank en México, en El Salvador y en Costa Rica. Asimismo participó en el Consejo de Empresas Globales de México (CEEG); en la Cámara de Comercio México-Salvadoreña y en la Cámara de Comercio México-Peruana.

“La incorporación de Carlos Lomelí a ION Financiera se da al mismo tiempo que dicha institución es reconocida por dos calificadoras de valores de renombre”, dijo José Shabot, presidente de ION Financiera.

Explicó que Verum realizó un incremento en la calificación de riesgo contraparte de largo plazo a BBB+/M y la de corto plazo a 2/M. Asimismo, aumentó la del Programa de Certificados Bursátiles de corto plazo por un monto de 200,000,000 de pesos, el cual fue autorizado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) el pasado 27 de junio de 2016, al nivel de 2/M. La perspectiva de la calificación de largo plazo se mantiene estable.

“Igualmente, HR Ratings aumentó la calificación de largo plazo de BBB con perspectiva estable y ratificó la de corto plazo de HR3. También revisó al alza la calificación de Administrador Primario de HR AP3- a HR AP3 con perspectiva estable”, agregó.

Ambas agencias reconocen la solidez de la estructura operativa y financiera de la empresa, en la que destacan la mejoría en los indicadores de solvencia que se mantienen en niveles de fortaleza y que son resultado de las aportaciones de capital efectuadas por los accionistas.